

Histórico resultado para CCOO Industria en la empresa salmantina DULCA.

Tras años con Ugt, la plantilla decide unirse a las siglas de CCOO de manera que los 9 representantes elegibles recaen en nuestro sindicato.

Una vez celebradas las votaciones, cerrando así el proceso electoral en la empresa salmantina de Dulca S.A., dedicada a la actividad de repostería industrial, con un buen porcentaje de participación de las personas que componen la plantilla, con su voto han decidido que para los próximos cuatro años sea **CCOO** quien lleve las riendas de la defensa laboral de la plantilla, dando un cambio radical a la composición del comité de empresa, que anteriormente estaba representado únicamente por el otro sindicato.

Por todo esto y como corresponde, agradecemos el compromiso en el desarrollo electoral a toda la plantilla. De forma especial, dirigimos nuestro agradecimiento a las trabajadoras y trabajadores, que con su voto han depositado la confianza en las compañeras y compañeros que se han presentado en las candidaturas bajo las siglas de **CCOO** industria.

Con este cambio radical en la representación, comienza una nueva etapa de trabajo sindical y de responsabilidad para nuestro sindicato con el fin de procurar mejoras en las condiciones de las personas trabajadoras y defender sus derechos e intereses.



El resultado, nos reafirma a **CCOO** industria CyL como el primer sindicato y nos permite seguir ejerciendo el liderazgo sindical del conjunto de la clase trabajadora como referente en la defensa permanente de los intereses y derechos de las personas en los centros de trabajo, cada vez son más personas las que por medio de las elecciones sindicales y de forma democrática nos eligen de forma mayoritaria.



Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

